

MILLE CENT JEUNES... VOUS DISENT MERCI !

Plus de mille cent fois... merci! **Les élèves dont les photos coiffent le texte** se font les porte-paroles de tout ce beau monde, depuis quinze ans, afin de vous témoigner leur reconnaissance. Ils proviennent de l'une des 13 municipalités suivantes : Cookshire-Eaton, East Angus, Dudswell, Weedon, Chartierville, Lingwick, Hampden, Scotstown, La Patrie, Newport, Westbury, St-Isidore-de-Clifton et Bury.

Vous, les élus des communautés et la Caisse Desjardins du Haut-Saint-François et des Verts Sommets, avez répondu positivement au soutien que nous requérions, en 2009, afin de motiver la persévérance scolaire de nos jeunes et d'obtenir, en fin de parcours, un diplôme officiel du ministère de l'Éducation.

Cette reconnaissance importe d'autant plus que, chaque année, vous organisez, dans chacun de vos milieux, en collaboration avec les responsables de la Cité-école, une soirée au cours de laquelle chaque diplômé reçoit une bourse de quelques centaines de dollars. Cette bourse les honore, veuillez nous croire, d'autant plus qu'elle provient de leur premier milieu d'appartenance.

Votre apport financier, au cours de ces quinze années, totalise une somme de 391 000 \$. Au Québec, vous êtes les seules institutions à célébrer, de façon récurrente, la persévérance scolaire et la diplomation. Vous demeurerez toujours des partenaires incontournables qui, à votre manière, contribuez à l'épanouissement des écoles secondaires publiques francophone et anglophone du territoire, la Cité-école Louis-Saint-Laurent de East Angus et Alexander Galt Regional High School. En raison de cette longue marche inspirante et toujours actualisée, tous ensemble, jeunes, personnel de notre Cité-école, tenons à vous dire merci, Desjardins et représentants des municipalités, pour votre générosité et votre confiance dans l'avenir de nos jeunes... au cœur de nos sociétés locales!

Renée-Claude Leroux, organisatrice communautaire, et Charles Labrie

ONE THOUSAND ONE HUNDRED YOUNG PEOPLE... SAY THANK YOU !

More than a thousand a hundred times... Thank you! The students whose photos cover the text have been the spokespersons for all these beautiful people, for fifteen years, in order to show you their gratitude. They come from one of the following 13 municipalities: Cookshire-Eaton, East Angus, Dudswell, Weedon, Chartierville, Lingwick, Hampden, Scotstown, La Patrie, Newport, Westbury, St-Isidore-de-Clifton and Bury.



You, the elected officials of the communities and the Caisse Desjardins du Haut-Saint-François et des Verts Sommets, responded positively to the support we required in 2009 to motivate our young people to stay in school and to obtain, at the end of their studies, an official diploma from the Ministry of Education.

This recognition is all the more important because, each year, in each of your communities, in collaboration with the people in charge of the Cité-école, you organize an evening during which each graduate receives a scholarship of a few hundred dollars. This scholarship honors them, please believe us, especially since it comes from their first background.

Your financial contribution, over these fifteen years, totals \$391,000. In Quebec, you are the only institutions to celebrate school perseverance and graduation on a recurring basis. You will always remain essential partners who, in your own way, contribute to the development of the territory's French and English public high schools, the Cité-école Louis-Saint-Laurent in East Angus and Alexander Galt Regional High School. Because of this long and inspiring and always updated walk, all together, young people, staff of our Cité-école, would like to tell you thank you, Desjardins and municipal representatives, for your generosity and your confidence in the future of our young people... at the heart of our local societies!

Renée-Claude Leroux, community organizer, and Charles Labrie